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··Sarà la fine dei piccoli negozi"
BASTIA UMBRA - Botta e
risposta tra il presidente
della Confcommercio di
Bastia, Marco Caccinelli, e
Gabriele Silvestri, compo
nente del consiglio d'am
ministrazione della Coop
Centro Italia, a proposito
dell'area ex Deltafina, do
ve la Coop vorrebbe aprire
un supermercato di "me
die dimensioni". Secondo
Caccinelli, "Silvestri, pur
parlando a titolo persona
le, è una persona che di
fende le posizioni della so
cietà di cui è componente
ed ha quindi un conflitto
d'interessi. lo parlo a no
me del consiglio dell'asso
ciazione territoriale della
Confcommercio di Bastia,
i cui commercianti hanno
reso famosa questa città
con investimenti e speri
mentazioni onerose. Il lo
ro successo è giustificato
dalla convenienza, dalla
professionalità, dalla se
rietà, dalla qualità, che i
consumatori hanno ri
scontrato nei loro negozi,
nonostante la carenza di
infrastrutture e iniziative
di promozione che l'am
ministrazione comunale
ha promesso, ma non rea
lizzato. Il nostro progetto,
raccolto dal piano del com
mercio del Comune di Ba-

stia, è insediare medie su
perfici commerciali per
completare e rafforzare il
tessuto commerciale di
Bastia. La Coop ha annun
ciato di aver acquistato
tutte le superfici previste
nelle aree di recupero ex
Deltafina (36.000 mc) ed
ex Mattatoio (12.000 mc),
che con i L 800 mc che già
possiede in Via Roma,
danno un totale mc.
49.800: quelladellaCoopè
una posizione dominante
che ci preoccupa e che
nuoce all'attuale rete di
stributiva bastiola. Non
serve parlare di nuovi po
sti di lavoro, se non si con-

tano quelli persi nei picco
li negozi che chiuderan
no. Vorremmo che l'am
ministrazione comunale
ci dimostrasse lo stesso
entusiasmo che dimostra
per dirigenti della Coop,
venendo incontro alle no
stre rivendicazioni". Re
plica Silvestri, che affer
mando di parlare "da ba
stiolo, quindi a titolo per
sonale" spiega come "l'in
vestimento della Coop non
produce i paventati effetti
negativi sull'assetto del
commercio a Bastia, in
quanto la gran parte della
superficie di vendita sarà
occupata da prodotti ali-

• Caccinelli
lancia
un appello
al Comune
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a non finire da parte di
molti esercenti del
territorio per il progetto
che vede la realizzazione
della (oop

mentari, mentre la quasi
totalità degli esercizi a Ba
stia operano in settori no
food. La Coop investirà a
Bastia Umbra circa 30 mi
lioni di euro nell'ambito
delle possibilità offerte dal
piano per il commercio,
approvato dal consiglio co
munale con il consenso di
tutte le organizzazioni
sindacali e professionali
della città. Lo stesso presi
dente della Confcommer
cio - chiude Silvestri - ri
corda che il piano prevede
l'insediamento a Bastia di
due punti vendita di me
dia superficie".

Flavia Pagliochini

• •
Cementificazione selvaggia
Sabato la marcia di prote~ta
BASTIA UMBRA - si è riunito ieri il direttivo del
comitato per le scuole nell'area ex-Deltafina per
pianificare le iniziative di questo mese di settem
bre; prima fra tutte la partecipazione alla marcia
indetta dal Comitato Mezzo Miglio che si terrà nel
pomeriggio di sabato. Gli organizzatori sperano in
un'ampia partecipazione. "In marcia per un'altra
Bastia": questo lo slogan coniato per la manifesta
zione. In questo modo si vuoI dire no al progetto ex
Deltafina e alla cementificazione della città. Si
partirà alle 16.30 dal piazzale della ex piscina Eden
Rock. Dopo aver percorso via Irlanda e via Roma, si
arriverà inpiazza Mazzini, dove sono previsti alcuni
interventi. Contemporaneamente verranno appesi
striscioni di protesta dai balconi e dalle finestre
delle abitazioni, così come proposto egià attuato dal
comitato Mezzo Miglio. Intanto, prosegue senza
soste la raccolta di firme del "Comitato per le scuole
nell'ex Giontella", nato per chiedere all'ammini
strazione comunale di ubicare i futuri nuovi edifici
scolastici in questa parte di Bastia al posto del
complesso destinato ad accogliere attività commer
ciali secondo quanto deliberato nel Consiglio del 18
giugno scorso. Le firme già raccolte sono circa
tremila; un numero comunque destinato a crescere
nei prossimi giorni con l'apertura delle scuole e
l'ormai imminente Palio de S. Michele. "Cogliamo
l'occasione -afferma il presidente dello stesso comi
tato' Sergio Zocchetti -per ringraziare calorosamen
te tutti coloro che hanno firmato la petizione,
contribuendo così al successo di questa iniziativa".

Roldano Boccali

sull'apertura di un asilo nido comu
nale - spiega - mi fa pensare ad un
atto di diffusione propagandistica
del ruolo politico rappresentato tra
gli scranni di Palazzo dei Priori dalla
stessa esponente. Gli asili nido ci
sono e l'Amministrazione ha inteso
incentivare le strutture private, che
creano economia nel territorio. Il Co
mune le sostiene con progetti fina
lizzati per incrementare l'attivita'
didattica svolta dai privati. Il proble
ma del minor numero dei posti di
sponibili per i bambini - prosegue 
non dipende da una scelta locale ma
da un regolamento regionale che va
applicato in sede municipale".

si può certo dire che accada nei Co
muni di centro sinistra. Poche am
ministrazioni possono vantare tasse
basse come in Assisi - aggiunge l'as
sessore con soddisfazione - nella di
rezione di lasciare piu' soldi nelle
tasche dei cittadini. Le dichiarazioni
del Ds Pettirossi sono a questo punto
mera propaganda politica". Ma
quello delle tasse non è stato solo
l'argomento richiamato dall'asses
sore Massucci. Nella sua risposta è
entrata pure la questione degli asili
nido e quale responsabile con delega
ai servizi sociali, ha inteso puntua
lizzame alcuni aspetti. "La reiterata
richiesta del consigliere Ds Travicelli

ASSISI - Si fa sempre più incande
scente la diatriba tra il segretario dei
Ds comunali, Pettirossi, e l'assesso
re al bilancio, Moreno Massucci.
L'argomento del contendere sono le
tasse comunali, che per il rappresen
tate della sinistra Pettirossi sono alte
rispetto a quelle degli altri Comuni.
Chi ha ragione? "Non bisogna riem
pirsi la bocca con i dati del ministero
- risponde l'assessore al bilancio
Massucci - al di là delle citazioni.
Occorre prendere atto del valore pari
a zero dell'addizionale Irpef. Non
credo che sotto lo zero si possa anda
re. E poi vorrei ricordare che l'Ici è
ferma a14,So per mille, cosa che non
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"I npoch i hanno tasse così basse/J

Botta e risposta ad Assisi sulla questione delle tasse
comunali, troppo alte per qualcuno e basse per altri

Scuole del territorio protagoniste

Primo Livello, e di anticipare le oppor
tunità didattiche che presto saranno
attivate per le Scuole Secondarie di
Secondo Livello e il settore di Specializ
zazioni Post Lauream. n tutto è stato
illustrato dal Responsabile della For
mazione del Consorzio AssisiSì Marco
Elisei: "n catalogo di quest'anno ri
prende delle proposte già esistenti,
integrandole con percorsi creati ex no
va; questo per far intendere la volontà
di incentrare le proposte Assisi Sì sul
concetto di assisanità. Molto presto
presenteremo anche approfondimenti
studiati su misura per gli studenti
delle Scuole Secondarie di Secondo Li
vello e per i neo laureati; si tratterà di
proposte sempre legate alla grande
offerta culturale di Assisi, che tocche
ranno vette di vera e propria eccellenza
riconosciute a livello Europeo".

ASSISI - SI Il consorzio al lavoro con le scuole
Un gestore museale per i siti storici
presentazione ufficiale per il nuovo ente
ASSISI - E' stato presentato lunedì
presso Palazzo Vallemani, il Consorzio
AssisiSì in veste di Gestore Museale dei
siti storici della città di Assisi: la Rocca
Maggiore, Palazzo Vallemani e il Foro
Romano. "Il Consorzio AssisiSì" ha
illustrato il presidente Francesco Nizzi
"ha origine da un'idea di ConfCom
mercio Perugia e quindi dall'esperien
za maturata da ben 7.000 aziende, di
cui 700 risiedono e operano nel territo
rio assisano. Il nostro gruppo si propo
ne di essere una piattaforma di inte
grazione di eventi e progetti, che colla
bora con il mondo ConfCommercio.
Ma l'obbiettivo principe dell'incontro
è stato quello di illustrare il Catalogo
dei Percorsi Didattici nei Musei di As
sisi, rivolto all'integrazione delle atti
vità didattiche di Scuole dell'Infanzia,
Scuole Primarie e Scuole Secondarie di

F. P.

• ASSISI - Verrà inaugurata do
mani, e riprenderà la regolare
attività il 17 settembre la piscina
di Santa Maria degli Angeli, con
alcune importanti novità: sarà
attivato il settore agonistico, fi
nora mancante, e il nuoto sin
cronizzato (per ragazzi dai 6 ai 14
anni), si potranno praticare ac
qua fitness e idroboxing, senza
comunque rinunciare ad attività
classiche, come nuoto per ragaz
zi, adulti e anziani, ma anche
per neonati e gestanti. "Quando
il Piano Urbano Complesso sarà
realizzato - spiega l'assessore allo
sport Daniele Martellini - nella
zona verranno create altre strut
ture sportive, culturali e di ag
gregazione sociale" .
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